



Gleitschirmfliegen Chrigel Maurer knackt Schweizer Rekord

Mit 343 km flog Chrigel Maurer aus Frutigen einen Schweizer Rekord im Dreieckfliegen. Damit überflog der fünffache X-Alps-Gewinner in dieser Disziplin die lang umkämpfte 300er-Marke und absolvierte das weltweit bisher grösste mit einem **Gleitschirm** geflogene FAI-Dreieck. Der Flug führte vom Niesen über die Berner und Walliser Alpen nach Frankreich, weiter Richtung Osten bis Saas Fee an die italienische Grenze. Die grösste Hürde war der Rückflug vom Wallis ins Berner Oberland, damit Maurer die Distanz schaffen konnte. *mt*